

jueves 26 de junio de 2025

## El alcalde Manolo Barón asiste a las II Jornadas de Puertas Abiertas de la Asociación Resurgir - Proyecto Humano de Antequera

El acto, celebrado en la tarde del jueves 26 de junio, coincidió con la conmemoración del Día Internacional de la Lucha contra el Uso Indevido y el Tráfico Ilícito de Drogas, destacando la labor que realiza esta entidad antequerana desde hace más de tres décadas en el ámbito de la prevención, intervención y reinserción de personas con adicciones.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha asistido en la tarde de este jueves 26 de junio a las II Jornadas de Puertas Abiertas organizadas por la Asociación Resurgir - Proyecto Humano de Antequera. El acto tuvo lugar en la sede de dicha entidad ubicada en la plaza de Capuchinos, coincidiendo con la conmemoración del Día Internacional de la Lucha contra el Uso Indevido y el Tráfico Ilícito de Drogas.

El regidor estuvo acompañado por el teniente de alcalde delegado de Bienestar Social y Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, así como por la concejal de Familia, María Sierras. La comitiva municipal fue recibida por la presidenta de la asociación, Conchi Espinar, quien agradeció la presencia de las autoridades municipales en un acto que busca acercar a la ciudadanía la labor que desarrolla Resurgir desde hace 33 años.

Durante la jornada se ofreció un recorrido por las instalaciones del Centro Terapéutico Ambulatorio, en el que se explicaron las distintas líneas de trabajo que desarrolla la entidad en el campo de las adicciones y otras conductas de riesgo, centradas en tres pilares fundamentales: prevención, intervención y reinserción.

En esta edición de las Jornadas de Puertas Abiertas, la Asociación Resurgir ha querido poner el acento de forma especial en la prevención, en consonancia con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030. En este sentido, se hizo hincapié en la importancia de fomentar una educación inclusiva y equitativa, así como en el aprendizaje permanente como herramienta clave para alcanzar el bienestar de la población y construir relaciones basadas en el conocimiento, la colaboración y el entendimiento.

El programa de actividades incluyó una actuación musical, la lectura de un manifiesto con motivo del Día Internacional de la Lucha contra el Uso Indevido y el Tráfico Ilícito de Drogas, y un refrigerio como colofón a un encuentro marcado por la cercanía, la sensibilización social y la apuesta por una sociedad más consciente y solidaria.

